



伊高だより

Iseaki High School



群馬県の県立高校は、「群馬県、学校再開に向けたガイドライン（改訂版）」に基づいて段階的に登校がはじまりました。本校では6月1日から、出席番号の奇数と偶数の生徒に分け、一日おきに分散して登校する形をとっています。6月の4週間はこの方法で授業を行い、警戒度の数字を見ながら正常化を図っていくこととなります。

朝、生徒たちが登校してくると、玄関前に間隔を開けて並び、検温が実施されます。HRでは

分散登校
始まる

学校長もリモートで講話

全校集会が開けない状況にあって、学校長のメッセージを、本校ホームページからビデオで発信しております。これまで、『新着任のごあいさつ』、『全校生徒への訓話』、『1学期始業式のお話』などを配信しています。生徒はもちろんですが、保護者の皆様も是非ごらんください。

伊勢崎高校のホームページを開き、IDとパスワードを入力し、『学校からのお知らせ』のページに移動すると視聴可能となります。



緊張した面持ちで着席し、担任の先生からの指示を聞いています。三年生の教室では寸暇を惜しんで単語帳を開く姿や、課題のチェックにも余念がありません。

昼食時には、できるだけおしゃべりをしないで食事を摂ることにまりました。以前の学校生活と違うことに違和感を感じている生徒も多いようです。



学校行事の変更について

学校は再開しましたが、2ヶ月の休業となっていたため、本年度の学校行事のいくつか、やむを得ず変更となりました。生徒が楽しみにしていた文化祭は本年度は中止となり、PTA総会並びに後援会総会も開催できなくなりました。今後当初計画していた予定の変更を余儀なくされるかもしれませんが、なにとぞご理解の程よろしくお願いたします。



新しい生活様式に馴染んで学校生活を送るには、もう少し時間を要するかもしれません。

「群馬県学校再開に向けたガイドラインの概要」(PDF:200KB)
https://www.pref.gunma.jp/07/b21g_00633.html



